

Operan Bolsas mundiales con ganancias (Reforma 31/08/11)

Operan Bolsas mundiales con ganancias (Reforma 31/08/11) El IPC de la BMV ganaba 0.78 por ciento a 35 mil 421.45 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (31 agosto 2011).- Tras conocerse las minutas de la Reserva Federal (Fed) estadounidense ha resurgido la esperanza de que la economía del gigante de América del Norte podría recibir nuevos apoyos monetarios, por lo que los mercados de valores caminan con avances. La mañana de este miércoles, las principales bolsas en Nueva York experimentan variaciones positivas, encabezadas por el índice Standard & Poor's, con un aumento de 1.24 por ciento a mil 228.01 unidades. El sector de las empresas tecnológicas, representado por el Nasdaq, repuntaba 1.06 por ciento a 2 mil 603.49 y el Dow Jones 1.01 por ciento a 11 mil 677.20 puntos, con todo y que las cifras de empleo difundidas por la agencia ADP no estuvieron a la altura de las expectativas del mercado, al reportar una creación de plazas laborales de apenas 91 mil en el mes de agosto. En ese escenario, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) incrementaba su rendimiento 0.78 por ciento a 35 mil 421.45 puntos, en un comienzo con 43 firmas al alza, nueve a la baja y cuatro sin cambios. Desarrolladora Homex subía 2.77 por ciento (HOMEX), Axtel 2.35 por ciento (AXTEL) y Sare Holding 2.21 por ciento (SARE). Industrias Bachoco cedía 1.00 por ciento (BACHOCO), Coca-Cola Femsa 0.73 por ciento (KOF) y Organización Soriana 0.65 por ciento (SORIANA). Según información de la bolsa local, el IPC registraba un volumen bajo de 12.2 millones de acciones, con un importe de 301.2 millones de pesos. En el cono sur, el mercado brasileño obtenía un beneficio de 1.61 por ciento, el chileno 1.09 por ciento y el peruano 0.25 por ciento. Antes que en el viejo continente, los cierres en Asia presentaron cifras a favor, con Singapur ganando 3.34 por ciento, Tailandia 2.40 por ciento y Corea del Sur 1.97 por ciento. Los índices accionarios de la región de Europa no han sido ajenos al panorama que han despertado las minutas de la Reserva Federal de Estados Unidos difundidas ayer, por lo que se subían a la ola de compras, salvo el caso heleno, pese a que en Alemania la velocidad con que veía cayendo el desempleo se ha moderado. La bolsa de Irlanda ganaba 3.00 por ciento, la de Francia 2.25 por ciento, la de Italia 2.20 por ciento, la de España 2.11 por ciento y la de Alemania 2.10 por ciento, mientras la de Grecia se encaminaba a su segundo descalabro seguido, con una contracción de 5.04 por ciento.